

# 前沢四丁目

## 自治会だより

2015年5月23日発行（15-1）

発行責任者：広瀬新平（042-444-3539）

### 市への要望事項を 受け付けます

### ご“近助”のちから たいせつに

会長 広瀬新平

4月12日の自治会総会で再任されました。  
今年度もよろしくお願ひします。

昨年11月の長野北部地震で多数の住宅が  
つぶれたにもかかわらず、奇跡的に死者ゼロ  
だったのは、住民同士が懸命に救出にあたっ  
たことが大きかったといわれます。日頃から  
災害時に支援を必要とする人を互いに把握  
し、訓練していたそうです。



（自治会総会、4月12日、わくわく健康プラザ）

昨年の当自治会の防災アンケートでもほとんどの人が、災害時には支援の手を差し伸べたいと答えています。この気持ちを活かすためには普段からご近所どうしの顔の見える関係づくりや訓練が大切だと思います。

とはいっても、堅苦しくてはいけません。今年度も、誰もが明るく、気楽に参加できるような自治会の活動に心がけたいと思います。

今年も自治会として市に対する要望をまとめ提出します。要望事項のある方は6月5日までに担当の役員または会長まで申し出てください。1 去年は15項目、昨年11項目の要望を市に提出しています。

### 西中女子ハンドボールー3位に 春の全国選手権大会



（誰も止めることはできない！強い西中）

3月26日から富山県氷見市で開催された春の全国中学生ハンドボール選手権大会に東京都代表で出場した西中は、男子は1回戦で昨年優勝の山口県平田中に19対21で惜敗。女子は3回戦までは圧勝、準決勝では優勝した福井県明倫中に26対29で惜敗、3位となりました。

写真ありませんか

45周年特集で懐かしい写真を探しています。  
お持ちの方は役員まで。

## <シニアの風>

### つばき公園と遊歩道と

前沢ときわ会会長 鈴木清澄

家の二階の窓を開けるとつばき公園がぜ～んぶ丸見え。子供たちの元気に遊びまわる声やお母さんたちの笑い声がとてもよく聞こえてきて、こちらの心を和やかな気持ちにさせてくれています。ここ数年、前沢地区の畑が次々と住宅にかわり、若い家族が急増して街が活気づき、若返って、公園の様子もかわってきたようです。

昨年の9月から、毎月第一日曜日の朝9時より30分～40分間、シルバー人材センター、四丁目自治会、前沢ときわ会の3団体合同でつばき公園と遊歩道の清掃をはじめておりますが、空き缶、ビン、たばこの吸い殻、紙屑やダンボールなど結構でています。

そこでお母さん方にもお願い。公園で遊んだ後は、ごみの持ち帰りはもとより、砂場やブランコ、滑り台などのまわりの後片付けを子供たちと一緒にぜひ習慣づけていただけないでしょうか。そんなことが自然に身についた子供達が多くなると嬉しいですね。

#### 遊歩道合同清掃 にどうぞ

今回は6月7日(日)9:00～

5月は21名参加で楽しく実施しました。

3月、つばき公園のベンチ前でカミソリの刃を見つけました。冷や汗！

#### 総会議案(平成26年度事業報告)の訂正

- 4頁18行目 シルバー会  
→ シルバー人材センター
- 9頁10行目 東京都多摩建築事務所  
→ 東京都多摩建築指導事務所
- 10頁14行目 滝山南交差点  
→ 滝山公園南交差点

身近にできる地域福祉への参加

## 社会福祉協議会へ入会のお勧め

東久留米市社会福祉協議会(社協)から入会要請のお願いがきています。

社協は福祉に関する相談事業や権利擁護、ボランティア活動支援など、子ども・障がい者・高齢者を対象とした事業を幅広く実施している非営利の民間団体です。会員からの会費(年1,000円)が貴重な収入です。

お問い合わせは社協042-471-0294まで

### 《ひとくち雑学》



昨年7月16日、バス停「通信住宅」が「グローブライド本社入口」にかわりました。通信住宅? NTTの宿舎でもあるのかと思われた方もいらっしゃるのでは。実は終戦まで大規模な軍事施設「北多摩陸軍通信所」があったのです。ソ連や米英の海外無線の傍受を行っていました。その名残の地名で、今も「通信住宅自治会」があります(写真は昭和22年。高さ45mのアンテナ4基が残っている。道路は小金井街道、新青梅街道方面から。『光の交響詩』より)。

さて「グローブライド」。旧ダイワ精工、前沢三町目にある東証一部上場の大企業です。メインは釣り具の製造・販売。本社の従業員700名。

では、「グローブライド」ってなあに。本社に聞きました。グローブは「地球」、ライドは「乗る」。地球を舞台にスポーツの楽しみを・・・とか。